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Tout d’abord, il faudrait savoir si le médecin dont
vous parlez est autorisé à facturer; ce n’est le cas que
s’il est établi en pratique privée et n’est pas lié par un
contrat de travail à l’hôpital. Si ces conditions sont
remplies, il peut facturer une visite, avec un supplé-
ment de 50% sur la composante médicale, et le tout
par période de 5 minutes en fonction du temps consa-
cré; à cela peuvent s’ajouter des prestations spéciales,
également avec un supplément de 50% sur la partie
médicale de ces prestations.

Les pédiatres peuvent suivre actuellement une for-
mation en ultrasonographie de la hanche et de l’ab-
domen (SVUPP). Cette formation sera-t-elle toujours
reconnue pour l’obtention de la valeur intrinsèque
qualitative nécessaire pour pouvoir facturer ces actes
selon le TarMed?

Que signifie FA pédiatrie du développement? Le
simple fait d’être pédiatre FMH suffira-t-il à pouvoir
facturer un examen approfondi du développement en
dehors des visites de routine de la SSP?

Tout pédiatre semble être à même de pratiquer un
examen neurologique approfondi de l’enfant? Dès
lors, pourquoi limiter le droit d’être remboursé pour
un tel examen aux seuls neuropédiatres?

Je suis stupéfait du peu d’articles pédiatriques
dans votre catalogue! Comment l’expliquer?

M.-A. P. à V.

Il n’y a aucun lien entre le revenu et l’importance
d’une discipline, d’une part, et le nombre de positions
dans la structure tarifaire TarMed, d’autre part. Une
position du genre «prestation pédiatrique à 1000 fr.
l’heure» contenterait certainement tous les pédiatres.
Mais elle n’est bien sûr pas possible. En fait:
1. L’attestation de spécialisation (= FA = Fachaus-

weis) en ultrasonographie de la hanche chez les
nouveau-nés, prescrite par la loi, est également
valable dans les tarifs TarMed, sans restriction.

2. L’attestation de spécialisation en pédiatrie du dé-
veloppement doit encore être créée; d’ici là, tous
les pédiatres peuvent facturer la prestation et éga-
lement les médecins bénéficiant de la garantie des
droits acquis.

Pour conclure: les positions que remettez en question
ou que vous critiquez ont toutes été élaborées avec
les délégués de votre société de discipline médicale.

Comment sont définies les différentes salles de radio-
logie, d’échographie (grande/petite)?

P.W. à K.

Il s’agit en fait de secteurs et non de salles. Ils com-
prennent pour l’essentiel les coûts d’investissement
des appareils et les frais de personnel, en plus du ma-
tériel de consommation courante, etc. Notre service
tarifaire pourra vous donner plus de détails à ce sujet.
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Kampagne «Feel Your Power»
Sehr geehrter Herr Präsident
Sehr geehrte Frau Dr. Perrin
Die Verbindung der Schweizer Ärztinnen und Ärzte FMH hat mit einigem Erstaunen und Befremden von Ihrer Kam-
pagne «Feel Your Power» Kenntnis genommen. Die Reaktion unserer Basis war, wie E-mails, die selbst am Sonntag
eingetroffen sind, bezeugen, weit weniger verhalten: Einstimmig wurde nur Unverständnis, Kopfschütteln und nicht
selten Empörung signalisiert.

In der Sache halten wir folgendes fest:
Präventionsstrategien müssen die gesamte Bevölkerung und deren mentale Struktur hinsichtlich der zu ändernden

Lebensgewohnheiten erreichen. Wir zweifeln sehr, dass die nun laufende Medienkampagne diesem Ziele dienen kann.
Wir sind ganz klar der Auffassung, dass ein grösserer Teil unserer Bevölkerung mit dieser ironisch-sarkastischen Vor-
gehensweise schlicht überfordert ist.

Dass im neuen Jahrtausend zweifelsohne nichts, aber auch gar nichts mehr heilig ist, daran haben wir uns ja alle
gewöhnt. In diesem Sinne kann der gute Dr. Luzi Fehr in einer Gruppe von abgefuckten Trendsettern wohl die absolut
coole und geile Nummer sein (wie Sie sehen, sind wir durchaus in der Lage, uns sprachlich an Sie ANZUPASSEN); ob
der Wahrheitsfindung und dem gesundheitlichen Wohl unserer Bevölkerung aber damit gedient ist, muss in auch sehr
distanzierter Betrachtung doch als fraglich bezeichnet werden.

Mit freundlichen Grüssen
FMH

Dr H. H. Brunner, Präsident
F.-X. Deschenaux, Generalsekretär


